

ABSTRAK

Sekolah merupakan sebuah bangunan atau lembaga yang dirancang untuk pengajaran siswa atau murid di bawah pengawasan pendidik atau guru. Sebagian besar negara memiliki sistem pendidikan formal yang umumnya wajib dalam upaya menciptakan anak didik yang mengalami kemajuan setelah mengalami proses melalui pembelajaran. Menurut negara, nama-nama untuk sekolah-sekolah itu bervariasi, akan tetapi umumnya termasuk sekolah dasar untuk anak-anak muda, sekolah menengah pertama untuk remaja yang telah menyelesaikan pendidikan dasar dan sekolah menengah atas untuk remaja yang sudah menyelesaikan pendidikan pertama. Kualitas suatu sekolah dapat dinilai dari fasilitas dan kurikulum yang digunakan oleh sekolah dalam hal kegiatan belajar mengajar. Biasanya sekolah dengan fasilitas baik atau bertaraf internasional serta penggunaan teknologi dalam pembelajaran dan kurikulum berstandart internasional digunakan pada sekolah-sekolah yang berjenis sekolah non-pemerintah, atau sering disebut dengan sekolah swasta. Karena pada dasarnya sekolah swasta tidak terikat oleh pemerintah. Jadi sekolah swasta merupakan sekolah independen yang artinya sekolah ini berdiri sendiri dan tidak dikelola oleh pemerintah. Salah satu contohnya adalah sekolah Tunas Jakasampurna School yang berada di kota Bekasi.

Dalam ruang lingkup interior, terdapat beberapa permasalahan seperti fasilitas dan layanan sekolah serta bagaimana menciptakan suasana kreatif yang difasilitasi teknologi agar menunjang produktifitas siswa maupun guru. Perancangan sekolah perlu memperhatikan permasalahan-permasalahan tersebut, sehingga murid dan seluruh staf di lingkup sekolah merasa nyaman, aman, dan tetap fokus dalam kegiatan belajar mengajar. Oleh karena itu pada perancangan ini digunakan pendekatan teknologi. Tujuan dari perancangan ini adalah merancang sebuah sekolah yang berbasis teknologi agar dapat meningkatkan produktifitas dan pola pikir kreatif dalam belajar bagi siswa saat didalam maupun diluar kelas serta meningkatkan kenyamanan bagi semua anggota sekolah baik staf, guru, maupun murid di dalam sekolah sesuai dengan standar dan persyaratan yang berlaku dan mengikuti zaman

Kata kunci: sekolah, swasta, fasilitas, teknologi, kurikulum, kreatif